



PASCUA 2023

*Entonces Jesús les dijo: “No tengan miedo.
Vayan a decir a mis hermanos que se dirijan a Galilea, y allí me verán.*

– Mateo 28,10

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

El camino al Calvario estaba cargado de sufrimiento, la cruz y la muerte de nuestro Señor. Parecía que todo estaba perdido, ¡pero él vive! Jesús ha resucitado de la mismísima tumba donde estaba sepultado y ahora él nos muestra el camino. El gozo que llena nuestro corazón en la Pascua es que el amor de Dios vence a la muerte. El camino para alcanzar la tumba vacía y la vida eterna es uniéndonos a la cruz.

Que esta Pascua sea un tiempo de renovación de su fe. Vean la señal de la tumba vacía y regocíjense porque la victoria de Cristo también vence su propio pecado y muerte. Decidan rendirse a él con todo su corazón, confiando en que él dará respuesta a todas sus necesidades. Vivan en la alegría de la Resurrección y compartan esa alegría con aquellos que aún no la han experimentado.

Al igual que los discípulos, pregonemos con alegría en nuestra Iglesia y a los demás en nuestras vidas: ¡Aleluya! ¡Él ha resucitado!

En este tiempo de Pascua, pido a todos los miembros de nuestra comunidad de fe católica que se comprometan a crecer más profundamente en su relación con Jesucristo. Comprométanse a participar plenamente en la Misa cada semana con alegría, e inviten a los demás a compartir esta experiencia con ustedes. Comprométanse a recibir el Sacramento de la Reconciliación frecuentemente, leer la Biblia diariamente y orar siempre. Recuerden que, la promesa que hizo Cristo, hace miles de años, de que sus discípulos lo verían de nuevo, sigue siendo tan cierta hoy como cuando fue proclamada por primera vez.

Anunciamos tu muerte, oh Señor, y proclamamos tu resurrección, hasta que vuelvas. ¡Felices Pascuas!

Sinceramente en Cristo,

+ Jerome E. Listecky

Reverendísimo Jerome E. Listecky
Arzobispo de Milwaukee